

Le collège scelle une amitié franco-allemande



Mike Heirich, représentant le Gymnasium de Voerde, et Yves Noël, principal du collège du Haut-Gesvres, entourés d'élèves germanistes, lors de la signature de la convention d'appariement entre les deux établissements. | CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Pendant trois semaines et jusqu'aux congés scolaires de fin d'année 2017, le collège Le Haut-Gesvres a accueilli Mike Heirich, professeur allemand d'un établissement avec lequel il entend mettre en place un échange scolaire.

Ce collège d'outre-Rhin est le Gymnasium de Voerde, situé en Rhénanie-du-Nord-Westphalie, dans l'arrondissement de Wesel (district de Düsseldorf).

L'établissement, qui présente la particularité d'être aussi un centre de formation pour les enseignants, est dirigé par Gerd Kube. Mike Heirich y enseigne le français et assure la formation de collègues.

L'allemand en 6^e à la rentrée 2018

Durant son séjour treilliérais, Mike Heirich est intervenu dans les cours de Mikaëla Hérault, professeure d'allemand. Il a participé aux cours et développé ainsi sa connaissance de l'établissement, des collègues français et des élèves. « **Il qualifie de très bon le niveau de pratique de la langue allemande de nos élèves** », se

réjouit le principal, Yves Noël.

L'enseignant allemand est intervenu également auprès des élèves de 6^e et des écoles primaires, dans la perspective du choix de la deuxième langue vivante (LV2), qui se fait en classe de 5^e, afin de sensibiliser à la pratique de l'allemand. « **Nouveauté, en septembre 2018, notre collège proposera l'allemand dès la 6^e en initiation, afin de permettre aux élèves qui feront ce choix en classe de 5^e, de le faire en connaissance de cause.** »

La venue de Mike Heirich a été l'occasion de préciser les modalités de futurs échanges scolaires, avec la signature d'une convention liant les deux établissements, afin de permettre à des élèves du collège Le Haut-Gesvres d'aller en Allemagne, où ils seront accueillis chez et par leur correspondant, et réciproquement. Les élèves allemands devraient d'ailleurs séjourner à Treillières, en mai ou juin prochain. À leur tour, les collégiens du Haut-Gesvres iront en Allemagne à la rentrée 2018, en septembre ou octobre.